



KOTA YOGYA KIRIM 795 ATLET

Jumlah Atlet Banyak Tak Jamin Juara

YOGYA (MERAPI) - Kontingen Kota Yogya meyakini bahwa dengan mengirimkan atlet dalam jumlah yang banyak, tak menjamin kontingen tersebut bakal meraih prestasi maupun juara. Hal tersebut mengacu jumlah atlet yang dikirimkan Yogya pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY bulan Oktober mendatang, dimana Yogya mengirimkan total 795 atlet atau hanya berselisih 4 atlet dari kontingen Kabupaten Bantul yang menjadi kontingen yang mengirimkan atlet terbanyak.

Menurut Wakil Ketua II KONI Yogya, Yoseph Junaidi, prestasi itu tidak dipengaruhi oleh besar-kecil kontingen. "Kami belajar dari Porda 2017 lalu di Bantul. Saat itu Bantul mengirimkan atlet terbanyak tapi malah Sleman yang jadi juara umum. Maka dari itu, meski kami tidak menjadi kontingen yang terbanyak mengirimkan atlet, kami masih optimis meraih juara umum," tuturnya di Yogya, kemarin.

Disebutkan Junaidi, pihaknya sudah melakukan seleksi dengan meminta pertimbangan dari pengurus cabang olahraga (cabor) yang bersangkutan untuk mendaftarkan atletnya pada Porda DIY kali

ini. "Atlet yang akan kami kirim merupakan seleksi dari masing-masing cabor. Meskipun daerah lain ada yang mengirimkan atlet banyak tapi kami melihat kualitas atlet yang kami miliki ini layak untuk bersaing, jadi bukan pada kuantitas tapi lebih pada kualitas," ujarnya.

Junaidi mencontohkan, jika pada cabor permainan misalnya, terdapat kontingen yang mendaftarkan atlet mencapai 23 atlet sesuai dengan kuota maksimal. Namun justru kontingen Yogya hanya mendaftarkan 18 atlet tapi sudah memenuhi kuota minimal. "Jadi hanya berbeda di atlet cadangan saja. Kami lebih menitikberatkan pada kualitasnya saja," bebernya.

Dijelaskan lebih lanjut oleh Junaidi, karena Porda merupakan ajang multieven, untuk itu pihaknya berharap adanya kebersamaan di dalam satu kontingen. "Apalah arti kemenangan di satu cabor tanpa menjadi juara umum secara keseluruhan. Jadi selain latihan di cabor masing-masing, kami juga ada pelatihan dalam rangka mendekatkan rasa kebersamaan dalam satu kontingen Kota Yogya," jelasnya. (Oro)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005